

Volley-ball. Les filles de la MJC Rodez renversées pour leur première de la saison

■ *L'équipe aveyronnaise s'est inclinée en cinq sets face à Puygouzon, samedi.*

Les Ruthénoises ont disputé leur première rencontre de la saison en Régionale 1, samedi au gymnase Frugère, avec la réception de Puygouzon. Les locales se sont inclinées sur le score de trois sets à deux (25-16, 25-16, 21-25, 21-25, 10-15).

Malgré le résultat et la déception de s'incliner après avoir remporté les deux premiers sets, la satisfaction était de mise dans le clan ruthénois. Dans le premier set, la dynamique a été du côté des Aveyronnaises, offensives, entreprenantes et toujours devant au score. Durant la deuxième manche, les coéquipières d'Emmanuelle Intsaby, ont poursuivi sur leur lancée et se sont imposées sur la même marque (25-16). La bonne dynamique ruthénoise s'est poursuivie jusqu'au milieu du troisième set, alors qu'elles ont mené 16-14. Avec une défense moins solide, des attaques moins lourdes, Puygouzon a profité de la porte qui s'est entrou-



Les Ruthénoises ont fait une bonne entame avant de céder en cinq sets

verte pour revenir dans le match, en empochant cette manche, puis la suivante. À 2-2, la dernière manche a été fatale à Catherine Brogli et ses protégées, battues 15-10. « Je suis fière du groupe malgré la défaite, a positivement la coach de la MJC. Si on a été collectivement au niveau, ce sont les quelques erreurs

cumulées dans le troisième set qui nous ont déstabilisées et on a perdu le fil sur la fin. Je n'avais pas assez de joueuses sur le banc pour tourner. L'expérience nous a fait un peu défaut aussi, seules trois filles de la saison passée étaient sur le terrain. L'équipe est jeune et je suis confiante pour la suite. » Les Ruthénoises affronteront pour leur deuxième match Toulouse athletic, le 13 novembre au gymnase Frugère.

CHALLENGE DÉPARTEMENTAL. Soixante-quinze jeunes joueurs au gymnase Fabre

Le comité départemental a organisé le challenge jeunes des écoles de volley-ball, samedi au gymnase Fabre. Le matin, une cinquantaine de joueurs nés entre 2007 à 2012 se sont retrouvés sur le parquet, auxquels ont succédé, l'après-midi, une vingtaine de volleyeurs nés entre 2004 et 2006. Les participants sont issus des clubs de la MJC Rodez, de Saint-Christophe et de Villefranche-de-Rouergue. « L'essentiel est de jouer, il n'y a pas de carotte. Il s'agit d'un tournoi sans résultat, chaque joueur a reçu la même dotation de la part du comité départemental », a précisé le président de l'instance, Michel Morio.



RO3AV-1

Centre Presse Mardi 12 Octobre 2021